

Intervención del diputado Joaquín Badillo Escamilla, con el tema “México comprometido con la Cuarta Transformación.

La vicepresidenta Marisol Fernández Bazán

En desahogo del quinto punto del Orden del Día, intervenciones, inciso “a”, se concede el uso de la palabra al diputado Joaquín Badillo Escamilla, hasta por un tiempo de diez minutos.

El diputado Joaquín Badillo Escamilla:

Ahora sí, mi presidenta, permítame.

Muy buenas tardes.

Perdón por estos pequeños segundos de retraso.

Buenas tardes, los saludo con gran gusto compañeras y compañeros diputados.

Al público que nos acompaña y Medios de Comunicación en todas sus modalidades.

Con el permiso de la Mesa Directiva.

Su amigo y servidor, doctor. Joaquín Jaco Badillo, integrante del Grupo Parlamentario de Morena de esta Legislatura, expongo y comparto ante ustedes lo siguiente:

México es una gran nación, su ubicación geográfica, recursos naturales, clima privilegiado, belleza infinita, cultura, gastronomía, principios, valores y sobre todo la calidad de nuestro pueblo han logrado que nuestro país sea la

doceava economía más grande del mundo. Según el Fondo Monetario Internacional del 2024, hoy podemos decir que en el presente estamos logrando escalar económicamente, no siempre ha sido así y en honor a la frase que dice que un pueblo que olvida su historia está condenado a repetirla de George Santayana, durante décadas se dijo que México era el cuerno de la abundancia y a pesar de ello, observamos con decepción e incluso frustración que esa riqueza no se reflejaba en el bienestar del pueblo. Las y los mexicanos vivían con bajos salarios, falta de oportunidades, desigualdad, marginación y dificultades en el crecimiento económico, las y los políticos corruptos de la mano de empresarios voraces que controlaban en aquella época nuestro país, se repartían el botín y dejaban en el olvido, en la indefensión a los más necesitados.

A raíz de aquellos años de corrupción y traición a la patria, mexicanas y mexicanos soportamos de manera estoica, con fe y

esperanza, la llegada de un cambio verdadero que atendiera principalmente a los más pobres, a los que más necesitan y que además promoviera un crecimiento económico y social que no sólo fuera para unos cuantos, fue un 2 de octubre del 2011 con la fundación del partido Morena, Movimiento de Regeneración Nacional, enfocado a impulsar la democracia y defender la soberanía nacional. México daba los primeros pasos que marcarían un antes y un después en su historia actual.

Llegó el año 2018. Con un 53.19% de la votación. Según el INE, el licenciado Andrés Manuel López Obrador, ganaba la presidencia de México y daba inicio a la Cuarta Transformación de la vida pública de nuestro país, en correspondencia a todos sus años de lucha, a su persistencia, incluso a ser víctima de un desafuero y de un fraude electoral, las y los mexicanos daban el voto de confianza a Morena y lograban con ello desterrar a los partidos de derecha, que tanto daño habían causado a nuestro pueblo. Con una

frase característica que refleja el amor por su país, por el bien de todos, primero los pobres. López Obrador refrendaba su compromiso con el pueblo de México. No les vamos a fallar, prometió aquel inolvidable 2 de julio del 2018 y así fue.

Durante 6 años cumplió con integridad, con honestidad y con pasión su pacto con nuestra gran nación. Cito un ejemplo revolucionario de conciencias y diferencias, el elevar a nivel constitucional el programa dirigido a las y los adultos mayores, 65 y más. Con ello comenzaron a beneficiarse millones de mexicanos y mexicanas que por años habían estado olvidados, rezagados, excluidos y en condición de pobreza extrema. Esto nos ha permitido crear un estado de bienestar en favor de los que menos tienen, la cuarta transformación se consolidaba en México con pilares sostenidos en valores como la honestidad, la lealtad, el respeto, la dignidad, el amor al prójimo y el patriotismo, logrando así que la gran

mayoría de las y los mexicanos respalden y abracen una nueva ideología política. El humanismo mexicano, no tengo la menor duda que derivado de los grandes aciertos en la conducción del gobierno de México, en el 2024 logramos nuevamente el triunfo contundente para Morena, con un elemento adicional que ha escrito en tinta de oro una nueva historia con la llegada de la primera mujer presidenta de México, la doctora Claudia Sheinbaum Pardo, con un 59.35% de la votación según el INE.

Nuestra presidenta arrasó en las urnas gracias a la confianza y el respaldo del pueblo, sin tregua, ni descanso, contra el abuso y a la opacidad. Ahora construye el segundo piso de la cuarta transformación, dando continuidad a la lucha de la purificación de la vida pública, que afortunadamente también dentro de nuestro partido Morena, los traidores al movimiento que pretenden regresar después de haberlo ofendido o quienes pretenden usarlo de trampolín para beneficio

personal, sin duda no habrá cabida para ellos, de la mano de nuestra gobernadora, la maestra Evelyn Cecilia Salgado Pineda, hemos caminado bajo los principios de Morena que de antemano sabemos son claros.

Los servidores nos debemos al pueblo, somos demócratas, informamos con transparencia, no toleramos la corrupción, promovemos la equidad, enfocamos los recursos públicos en las y los que menos tienen, fortalecemos los servicios públicos, no reprimimos por ningún motivo al pueblo, somos humildes y sobre todo nuestro plan tiene una austeridad republicana, porque como bien sabemos no puede haber gobierno rico con pueblo pobre, nuestro principal objetivo es construir una sociedad libre, justa, solidaria, democrática y fraterna. Lo vamos a lograr porque solo hacía falta un buen gobierno para convertir a México en la potencia que puede ser. A propósito de logros en Guerrero, vamos por el camino correcto.

Compañeras y compañeros, en especial a mis pares de la bancada de Morena, nos llaman políticos, pero en realidad somos humanistas mexicanos, que enaltecemos esos principios y que promovemos la participación del pueblo, el partido que representamos está iniciando un nuevo capítulo al lanzar una campaña masiva de afiliación y credencialización como símbolo de identidad y pertenencia, en la cual tenemos el objetivo de llegar al corazón de 10 millones de mexicanas y mexicanos, ciudadanos comprometidos con el cambio verdadero, construyendo una patria nueva. Como ustedes saben, nuestra presidenta del Comité Ejecutivo Nacional, la maestra Luisa María alcalde Luján, tuvo a bien informarnos de dicho cometido el pasado 16 de noviembre en esta misma ciudad, dejando claro también que en Guerrero nuestra meta será de 300 mil para lo cual uniremos esfuerzos, buscaremos la unidad sin desventajas ni ventajas, sin beneficios personales o de grupo.

La gran labor que ha realizado en territorio nuestra gobernadora, la maestra Evelyn Salgado Pineda, trabajando por los que menos tienen y disminuyendo la brecha de la pobreza extrema en nuestro querido estado de Guerrero, ha abierto el camino para nuestro andar. Hoy nosotros los representantes del pueblo, en este Recinto enmarcado por la frase "Mi patria es primero", nos comprometemos a ir casa por casa para informar y garantizarle a todo el pueblo de Guerrero, que ellas y ellos son los actores principales de este segundo piso de la cuarta transformación de México.

Por su atención, muchas, muchas gracias.